

Dos minutos



La Alcaldesa de Bogotá calificó como “absolutamente irresponsables” las aglomeraciones y protestas en medio del peor pico de la pandemia.

Claudia López, alcaldesa de Bogotá.



Berkshire Hathaway, la firma de Warren Buffett, invirtió US\$500 millones en Nubank, el banco digital de Brasil, del colombiano David Vélez.

David Vélez, director de Nubank.



Embajada de Colombia en Washington reportará que Santos le comunicó verbalmente al Presidente su intención de dejar el cargo.

Francisco Santos, embajador en Estados Unidos.



Consejo Superior de la Judicatura tiene una deuda de \$9,2 billones. Esa corporación estaría quebrada, según informe de la Contraloría.

Felipe Córdoba, contralor.

BRÚJULA

Aún mucho por extraer

HACE UNAS semanas la Agencia Internacional de Energía (AIE) reportó que para evitar el aumento de las temperaturas globales el mundo debería frenar el desarrollo de nuevos proyectos de explotación de carbón, petróleo y gas. Esta afirmación es mucho más sorprendente cuando se tiene en cuenta que esta organización está dedicada a garantizar los suministros de crudo y otros hidrocarburos.

Mientras la AIE llama a cesar las inversiones en nuevos pozos petroleros, el sector en Colombia afirma que aún hay mucho crudo y gas por extraer. De hecho, las empresas petroleras con operaciones en el país están desarro-

llando las alternativas de los yacimientos no convencionales -en medio de una dura polémica en la opinión pública- y las exploraciones llamadas “costa afuera”.

Ecopetrol ha anunciado tanto la continuación de las exploraciones tradicionales de crudo y gas como el tránsito hacia las renovables y hacia el negocio de la generación de energía. Si bien aún hay mucho petróleo y gas natural por explotar en tierra firme y en el mar colombiano, aún falta mucho camino para que las opciones de yacimientos no convencionales y las de “costa afuera” compensen lo producido por medios y prácticas tradicionales.

El gas natural sigue consolidándose como un camino intermedio entre la actividad tradicional del sector y el proceso de transición energética y de “descarbonización”. Ese freno en seco que promueve la AIE no se traducirá en la exploración y explotación petrolera y gasífera nacional. Las finanzas del Estado colombiano continúan dependiendo de los recursos generados por la venta de crudo y carbón. Optar por esa ruta intermedia no significa desconocer la importancia de reducir las emisiones y generar una energía más limpia.

framir@portafolio.co
Twitter: @pachomiranda

DEL DÍA

Universidades locales entran en escalafón internacional

ESTE AÑO 19 universidades colombianas entraron en el escalafón del QS Quacquarelli Symonds *World University Rankings*, en el que se listan las mejores universidades del mundo para 2022.

A nivel global, Massachusetts Institute of Technology (MIT) logra un récord por décimo año consecutivo como número uno del mundo. The University of Oxford ha subido al segundo lugar por primera vez desde 2006, mientras que Stanford University y University of Cambridge comparten el tercer lugar. La universidad líder de la región es la argentina Universidad de Buenos Aires, por séptimo año consecutivo.

Para Colombia, la Universidad de los Andes se mantiene como la mejor institución al ubicarse en el puesto 236 a nivel mundial, si bien descendió 9 posiciones con respecto al año pasado.

Le siguen de cerca la Nacional, la 258, y la Javeriana, que mejoró 14 puestos para ubicarse en el lugar 412.

En su orden siguen: el Externado (591-600), la de Antioquia (651-700), el Icesi (651-700); la Pontificia Bolivariana (651-700), La Sabana (701-750), el Rosario (751-800), la del Valle (801-1000), Eafit (801-1000), la U. de Córdoba (1001-1200), la del Norte (1001-1200), la UIS (1001-1200), la Católica (1201+), La Salle (1201+), la de Medellín (1201+), la Tecnológica de Bolívar (1201+) y la Tecnológica de Pereira (1201+).

PORTAOL WEB

Portafolio.co

¿Las mujeres son mejores con la economía?

Son más impulsivas en compras, pero su actitud cambia en cuanto a inversión.

Nace neobanco para empresas

IRIS es 100% colombiano, no tiene cuota de manejo y algunas operaciones no se cobran.

Recorridos de la 'toma de Bogotá'

Conozca las vías que se usarán para la marcha que convocó hoy el Comité del Paro.

El público volvió a un estadio

Fotos de los casi 10.000 aficionados que vieron el Colombia - Argentina.



ASÍ LO DIJO...



Archivo

“No apoyamos eso (de hacer renunciar a la propiedad intelectual de las vacunas covid-19), porque correría el riesgo de reducir la innovación y la I + D en ese sector de la salud”.

David Malpass, PRESIDENTE DEL BANCO MUNDIAL.

475

MIL MUERTOS y 17 millones de casos por covid-19 registra Brasil desde el comienzo de la pandemia, según los datos y las estadísticas recopiladas por el Consejo Nacional de Secretarías de Salud (Conass).

Las campañas de vacunación

Parte de la población en haber recibido al menos una dosis de vacuna contra el covid-19, por país y territorio

